

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 のセミナーに参加させて頂いた、私自身の成長はもちろん、スタッフの意識改革などして頂き、大変感謝しております。

2回目の衛生士達のセミナー後、2人でよく楽しそうに帰ってきていたのを覚えています。知識が増えた患者さんにも伝えたい様で、生と死と説明していく、ミーティングにも積極的に参加するようになりました。発表の中でも触れましたが、私はこのセミナーで発表する力が目標ではなく、しっかりとこの後も研鑽を重ねて、更なる発展を目指していくと思います。

今後もスタッフと一緒にこれからも頑張っていきますが、今回、明確な目標を頂きましたので、院内の個室化、クラード、メニテナスの自費化と、課題は山積ですが、しっかりと取り組んで、このセミナーへ参加の意義を風化させないようにしていきたいと考えています。

ありがとうございました!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

以前からこのOPセミナーを受講したいと思つたのですが、この年齢で今更という気持ちがあり、なかなかその一步を踏み出せずにいました。それに受講すれば必ず“や刺激”を受けるに決まつりますから、自分の今までの診療スタイルを全面にわざって変えるのはどちらかどっちかと思うと、気が重いなあという気持ちも少なからずありました。今回、息子の帰郷という機会を得て、今が受講の絶好的のタイミングであり、机にと、このラストチャンスと考えて、それに息子に引き連れて形で参加させて頂きました。

正直言つて、60歳になつた頃から、何歳にしたら診療から身を引こうかとの思いが頭をよぎるようになりました。でも、今、その考えはすっかり引込まれました。

自分がそして自院が目指す方向かは、ヨリと見えてきました。

Keep28の旗を前面に掲げて、サヨヒモ自院を訪ねてくれば患者に対するはそれを達成させて差し上げる、
この様な診療所づくりを行ないます。年齢正診療五輪ではには年齢的制限があるのですが、オーラルフィジシャンは歳100歳まで生きよう気がしてきました。(年齢以外の部分で)
信念と熱意を持った厳しい道のりを歩んでいきます。

本当にありがとうございます。

これからもよろしくお世話下さい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、セミナーに参加させて頂いた最大の理由は、スタッフにも日吉歯科診療所の方々の考え方・情熱を体感してもらいたいございましたが、私の目標を達成するだけではなく、他にこのセミナーに参加された医院さんからの情熱や考え方というものを頂くことになりました。とても良い経験になりました。第3回目の講義で各医院の先生方やスタッフの皆さんの苦労や、やりがい等、とても参考になりました、失敗もあり、自分が想像していた以上の充実したセミナーでした。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

1回目のセミナーを受講いたしました。今お待ち合室ではテレビを
流しているところ、「アロマセラピーナ」と「カンブリア宮殿」はしまして。
啓蒙ビデオもオーディオのDVDプレーヤーを置き、初診の患者は必ず
目を通すようになります。そしてなぜDAの役割(DVDの
説明やMTMの流れの説明)も変わり、Dr. DHFだけではなく
医院全体で意識が変わってきたように見えます。

このセミナーはMTMを通して医院の基礎づくりをすることを
目的だと解釈しております。宿題のための資料採取は
なりながらしていかず、「患者のため」ということを明確にしてから
以後はやっていきますと見えます。そして継続していくことです。
また他のクリニックの状況も伺うことで本当に参考になり
自院の問題点もはっきりしてきています。改善を
くり返して、患者もスタッフもDr.も幸せになる医院づくりをしていきます

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

基本的に「患者さん」に、口を向けるべきである
ということを、忘れてはならないと再認識しました。
「アシタリ」という事を忘れないで、常に見つけて
おきたいと思います。

熊谷先生の講義

自分がいいと、本質と違う事や、珍妙な
行動等という事が、内面化をしてしまう。
明快さ、そして、本質的予測を組みて使う
考え方です。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

前回に引き続き、新しいスタッフをはじめの再受講ひた。
チームミーティングやマレク研修も参加し、なんとかには、
実践で孟子のなまけをいたが、再受講すると、やはり
未だ走りない部分や、せかた現実を感じ、身に
迫りほふ思ひです。

熊谷先生ご自身のフィロソフィーを直接聞き、感じこと、
オーラルフィジシャンを実行するにあたり、これに3D・スタッフに
感じられたこともあり、僕自身は未だ走らぬもの
でした。

今後もさらにフランシスアフした園児へくりで
いきたいと思ひます

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他院のDr. DH, DA の皆様の悩み、苦悩の話

- 直接聞くのがてきづかなかったと思ひます。自ら
等々、積極的であるDHが、本セミナーは歯科医師としての自己実現に取り組むべき第一歩の
• Dr. & DH, DA とのコミュニケーションを積極的にとる必要性
を感じた。当院は、2018年1月より全患者に対するDH持続性を導入します。また、充分に機能性の状態でいる
事から、そのため、患者一人一人に対する責任感が不足していると
感じます。本セミナーも様に(自分自身)スタッフの「口腔健康
を一生を通じて管理する」という意識を高め、Keep 25を達成
患者増加に貢献していくと思います。
- 全発表を通して、悩みはほぼ“全医院、共通していはる感じ”
• 患者の口腔健康維持・増進を目標に、今は、現在、
には患者様に対するより詳細で、わかりやすい情報を提供し、
MTMを認知してもらえるように努力していく予定です。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所